

IMPORTANCIA DE LAS NORMAS APA

En las investigaciones científicas han existido muchas reglas las cuales seguir para llevar a cabo toda redacción de esta, para posteriormente hacer su debida publicación. Dichas reglas y/o protocolos que han existido se han agrupado en unas normas universales, estas son llamadas “Normas APA”. La Asociación Norteamericana de Psicología decidió establecer un conjunto de reglas y normas a principios de siglo XX con el fin de poder referenciar los distintos escritos en el área científica; en la actualidad dicho protocolo a seguir es usado en muchas más áreas y así pues poder ser entendidos todos los trabajos de una misma manera. Estas hacen especial énfasis en la citación correcta para como en su creación su principal objetivo sea el poder referenciar más trabajos hechos por distintos compañeros de área el estilo de citas de la APA es uno de los más empleados en la comunidad científica, especialmente, para las ciencias sociales: Educación, Pedagogía y Didáctica, Psicología, Lingüística, Psicolingüística, Sociología, Para-psicología, entre otras ramas de la ciencia.

Dichas normas facilitan el entendimiento y comprensión de cualquier escrito o trabajo en un modo más universal, siendo así que es un protocolo a seguir cuando se desea escribir algún texto importante, estas reglas intervienen en cosas como el formato de los trabajos en la cual se incluyen el tipo de fuente y su tamaño, márgenes, sangría y alineación de texto. Las demás partes de un trabajo en las que las Normas APA hace énfasis son los encabezados, seriación, citación, las citas directas, modelos, citas indirectas, además del modo de presentar la conclusión.

Las Normas APA han permitido sistematizar la escritura de una manera que pueda ser comprendida y desarrollada por cualquier persona mientras sigue manteniendo su clase y calidad respectiva de una investigación científica y/o matemática haciendo hincapié en aspectos como garantizar una presentación clara y ordenada, actuar como una guía práctica para facilitar a lectura y desarrollo de textos. En conclusión, este “reglamento de escritura” es la mejor manera de llevar a cabo el escrito que sea de la manera más ordenada, clara y concisa ya se trate de una investigación matemática/científica o un texto más dirigido a un ámbito social o de interés general.

FUENTES: <https://www.coursehero.com/file/18317008/LA-IMPORTANCIA-Y-FUNCIONALIDAD-DE-CUMPLIR-LAS-NORMAS-APA/>